Abwasserverband Siek

Jahresabschluss

zum

31.12.2012

Inhalt

- Bilanz
- Ergebnisrechnung
- Finanzrechnung
- Teilergebnisrechnungen (nach Produkten)
- Teilfinanzrechnungen (nach Produkten)
- Anhang
 - Anlagenspiegel
 - Forderungsspiegel
 - Verbindlichkeitenspiegel
- Lagebericht

EB07 - Bilanz (Rahmen) Abwasserverband Siek

Schlussbilanz 2012

		AKTIVA (in EUR)		
1 ¹		2	3 ²	4 ³
	1	Anlagevermögen	8.345.561,93	9.362.302,09
01	1.1	Immaterielle Vermögensgegenstände	5.613,90	5.331,81
02-09	1.2	Sachanlagen	8.339.948,03	9.356.970,28
02	1.2.1	Unbebaute Grundstücke und grundstücksgleiche Rechte	32,45	32,45
021	1.2.1.1	Grünflächen	32,45	32,45
03	1.2.2	Bebaute Grundstücke und grundstücksgleiche Rechte	45.635,43	44.799,27
034	1.2.2.4	Sonstige Dienst-, Geschäfts- und Betriebsgebäude	45.635,43	44.799,27
04	1.2.3	Infrastrukturvermögen	7.919.784,98	8.446.681,55
041	1.2.3.1	Grund und Boden des Infrastrukturvermögens	19.915,75	23.039,75
044	1.2.3.4	Entwässerungs- und Abwasserbeseitigungsanlagen	7.899.869,23	8.423.641,80
05	1.2.4	Bauten auf fremden Grund und Boden	305.324,00	296.718,92
07	1.2.6	Maschinen und technische Anlagen; Fahrzeuge	57.417,77	299.474,38
80	1.2.7	Betriebs- und Geschäftsausstattung	11.753,40	12.511,45
09	1.2.8	Geleistete Anzahlungen, Anlagen im Bau	0,00	256.752,26
	1.3	Finanzanlagen	0,00	0,00
13	1.3.4	Ausleihungen	0,00	0,00
	2	Umlaufvermögen	2.436.078,06	2.205.012,76
15	2.1	Vorräte	0,00	0,00
	2.2	Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände	2.436.078,06	2.205.012,76
161	2.2.1.	Öffentlich-rechtliche Forderungen aus Dienstleistungen	285.187,99	842,40
169	2.2.2	Sonstige öffentlich-rechtliche Forderungen	2.150.339,61	2.077.368,38
171	2.2.3	Privatrechliche Forderungen aus Dienstleistungen	0,00	17.899,90
179	2.2.4	Sonstige privatrechliche Forderungen	550,46	108.902,08
19	3	Aktive Rechnungsabgrenzung	285,95	0,00
	Bilanzs	summe AKTIVA	10.781.925,94	11.567.314,85

erstellt am 13.06.2019 Seite 1 von 2

Abwasserverband Siek EB07 - Bilanz (Rahmen)

Schlussbilanz 2012

		PASSIVA (in EUR)		
5 ¹		6	7 ²	8 ³
20	1	Eigenkapital	2.136.462,89	1.968.265,87
201	1.1	Allgemeine Rücklage	1.857.793,82	1.857.793,82
203	1.3	Ergebnisrücklage	278.669,07	299.909,83
205	1.5	Jahresüberschuss / Jahresfehlbetrag	0,00	189.437,78-
23	2	Sonderposten	8.233.782,71	9.404.590,84
232	2.2	für aufzulösende Zuweisungen	4.583,33	3.936,29
233	2.3	für Beiträge	8.229.199,38	9.400.654,55
2332	2.3.2	nicht aufzulösende Beiträge	8.229.199,38	9.400.654,55
25, 26, 27, 28	3	Rückstellungen	0,00	0,00
3	4	Verbindlichkeiten	411.680,34	194.458,14
32	4.2	Verbindlichkeiten aus Krediten für Investitionen	0,00	0,00
35	4.5	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen	0,00	14.301,74
37	4.7	Sonstige Verbindlichkeiten	411.680,34	180.156,40
	Bilanz	summe PASSIVA	10.781.925,94	11.567.314,85

Nachrichtlich:

- 1. Summe der übertragenen Ermächtigungen für Aufwendungen nach § 23 Abs. 1 GemHVO-Doppik: 0 TEUR.
- 2. Summe der übertragenen Ermächtigungen für Auszahlungen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen nach § 23 Abs. 2 GemHVO-Doppik: 0 TEUR.
- 3. Summe der von der Gemeinde übernommenen Bürgschaften (Wert zum Bilanzstichtag) EUR.

Seite 2 von 2 erstellt am 13.06.2019

¹ Die Ziffern geben an, in welchen Kontengruppen und Kontenarten veranschlagt wird.

² Bilanzwerte zum vorherigen Bilanzstichtag

³ Bilanzwerte zum Bilanzstichtag

Ergebnisrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gunge ¹⁾ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	647,04	647,04-	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	1.991.000,00	1.887.064,10	103.935,90	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	2.000,00	4.000,00	2.000,00-	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	10.000,00	32.177,19	22.177,19-	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	100,00	0,00	100,00	-
	10	= Ordentliche Erträge	0,00	2.003.100,00	1.923.888,33	79.211,67	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	464,30	462,96	1,34	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	1.813.400,00	1.529.594,26	283.805,74	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	393.500,00	442.552,90	49.052,90-	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	150.235,70	172.296,05	22.060,35-	0,00
	17	= ordentliche Aufwendungen	0,00	2.357.600,00	2.144.906,17	212.693,83	0,00
	18	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 17)	0,00	354.500,00-	221.017,84-	133.482,16-	0,00
46	19	+ Finanzerträge	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94	-
	21	= Finanzergebnis (= Zeilen 19 und 20)	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94	0,00
	22	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 18 und 21)	0,00	319.500,00-	189.437,78-	130.062,22-	0,00
	25	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 23 und 24)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= Jahresergebnis ⁴ (= Zeilen 22 und 25)	0,00	319.500,00-	189.437,78-	130.062,22-	0,00

Ergebnisrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Nachrich Erträge u hungen	tlich: und Aufwendungen aus internern Leistungsbezie-	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortge- schriebener Ansatz des Haushaltsjahre in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte 5 / Spalte 6) in EUR	
	Ergebnis aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	

¹ übertragene Ermächtigungen nach § 23 Abs. 1 GemHVO-Doppik

² Die Ziffern geben an, in welchen Kontengruppen und Kontenarten veranschlagt wurde.

³ laufende Nummerierung der Zeile

⁴ Jahresüberschuss / Jahresfehlbetrag

Finanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	übertrage- ne Er- mächti- gungen¹
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	1.991.000,00	2.060.897,96	69.897,96	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	2.000,00	4.000,00	2.000,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	10.000,00	14.277,29	4.277,29	-
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	100,00	812,64	712,64	-
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94-	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	2.038.100,00	2.111.567,95	73.467,95	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	500,00	459,85	40,15-	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	1.809.092,61	1.738.377,76	70.714,85-	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	1.000,00	912,65	87,35-	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	153.507,39	156.108,63	2.601,24	0,00
	16	= Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	1.964.100,00	1.895.858,89	68.241,11-	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	74.000,00	215.709,06	141.709,06	0,00
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	19.727,29	19.727,29	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	20.000,00	0,00	20.000,00-	-
	26	= Einzahlungen aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	20.000,00	19.727,29	272,71-	-
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	7.000,00	13.033,44	6.033,44	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	290.000,00	295.374,14	5.374,14	0,00
	34	= Auszahlungen aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	297.000,00	308.407,58	11.407,58	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	277.000,00-	288.680,29-	11.680,29-	0,00
	36	= Finanzmittelüberschuss /-fehlbetrag (= Zeilen 17 und 35)	0,00	203.000,00-	72.971,23-	130.028,77	0,00
	43	= Saldo aus Finanzierungstätigkeit	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	44	= Änderungen des Bestandes an eigenen Finanzmitteln (= Zeilen 36 und 43)	0,00	203.000,00-	72.971,23-	130.028,77	0,00
	46	= liquide Mittel (= Zeilen 44 und 45)	0,00	203.000,00-	72.971,23-		

erstellt am 24.06.2019 Seite 1 von 3

Finanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

	richtlich davon: de Finanzmittel nach § 14 GemHVO- ik	in EUR	
	Bestand Vorjahr	1.739.209,73-	
	Einzahlungen	812,64	
= Best	and Haushaltsjahr	1.738.397,09-	

Seite 2 von 3 erstellt am 24.06.2019

Finanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

an das			Fortgeschriebe-	Ist-
Abs. 2			ner Ansatz	Ergebnis
kenhau			des Haus-	des Haus-
zahlung			haltsjahres	haltsjahres
lagen, A			in EUR	in EUR
7311	abzuführender Betrag nach § 21 Abs. 2 AG-KHG	0,00	1.000,00	912,65

¹ übertragene Ermächtigungen nach § 23 GemHVO-Doppik

erstellt am 24.06.2019 Seite 3 von 3

² Die Ziffern geben an, in welchen Kontengruppen und Kontenarten veranschlagt wird.

³ laufende Nummerierung der Zeile

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111000 - Verbandsorgane

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	464,30	462,96	1,34	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	900,00	101,85	798,15	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	7.435,70	6.359,04	1.076,66	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	200,00	0,00	200,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis	0,00	8.800,00	6.923,85	1.876,15	0,00
		16)					
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	8.800,00-	6.923,85-	1.876,15-	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	8.800,00-	6.923,85-	1.876,15-	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	8.800,00-	6.923,85-	1.876,15-	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 1 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111000 - Verbandsorgane

	Ertrags- und Aufwandsarten		Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
1 ³	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	8.800,00-	6.923,85-	1.876,15-	0,00

Seite 2 von 18 erstellt am 25.06.2019

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111001 - Innere Verwaltung

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	100,00	0,00	100,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	100,00	0,00	100,00	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	131.300,00	135.466,65	4.166,65-	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	269,00	269,00	0,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis 16)	0,00	131.300,00	135.466,65	4.166,65-	0,00
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	131.200,00-	135.466,65-	4.266,65	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	131.200,00-	135.466,65-	4.266,65	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	= Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	131.200,00-	135.466,65-	4.266,65	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 3 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111001 - Innere Verwaltung

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	Übertragene Ermächti- gung ² in EUR
1 ³	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	131.200,00-	135.466,65-	4.266,65	0,00

Seite 4 von 18 erstellt am 25.06.2019

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111004 - Gebäude- und Liegenschaftsverwaltung

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	0,00	15,24	15,24-	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis 16)	0,00	0,00	15,24	15,24-	0,00
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	0,00	15,24-	15,24	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	0,00	15,24-	15,24	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	0,00	15,24-	15,24	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 5 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111004 - Gebäude- und Liegenschaftsverwaltung

	Ertrags- und Aufwandsarten		Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	lst- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	0,00	15,24-	15,24	0,00

Seite 6 von 18 erstellt am 25.06.2019

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538000 - Schmutzwasserbeseitigung

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	1.248.000,00	1.320.703,10	72.703,10-	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	1.000,00	4.000,00	3.000,00-	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	1.249.000,00	1.324.703,10	75.703,10-	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	1.101.000,00	1.186.871,36	85.871,36-	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	390.000,00	432.963,10	42.963,10-	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	11.000,00	16.193,07	5.193,07-	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis	0,00	1.502.000,00	1.636.027,53	134.027,53-	0,00
		16)			·	•	
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	253.000,00-	311.324,43-	58.324,43	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	253.000,00-	311.324,43-	58.324,43	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	253.000,00-	311.324,43-	58.324,43	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 7 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538000 - Schmutzwasserbeseitigung

	Ertrags- und Aufwandsarten		Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
1 ³	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	253.000,00-	311.324,43-	58.324,43	0,00

Seite 8 von 18 erstellt am 25.06.2019

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538001 - Regenwasserbeseitigung

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	10.000,00	32.177,19	22.177,19-	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	10.000,00	32.177,19	22.177,19-	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	10.000,00	17.899,97	7.899,97-	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	14.277,29	14.277,29-	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis	0,00	10.000,00	32.177,26	22.177,26-	0,00
		16)	,	,	,	,	ŕ
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	0,00	0,07-	0,07	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	0,00	0,07-	0,07	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	0,00	0,07-	0,07	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 9 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538001 - Regenwasserbeseitigung

	Ertrags- und Aufwandsarten		Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	Übertragene Ermächti- gung ²
1 ³	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	0,00	0,07-	0,07	0,00

Seite 10 von 18 erstellt am 25.06.2019

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538002 - Schmutzwasserbeseitigung für Dritte

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
1 ³	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	743.000,00	566.361,00	176.639,00	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	743.000,00	566.361,00	176.639,00	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	687.500,00	309.570,86	377.929,14	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	500,00	0,00	500,00	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis 16)	0,00	688.000,00	309.570,86	378.429,14	0,00
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	55.000,00	256.790,14	201.790,14-	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	55.000,00	256.790,14	201.790,14-	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	55.000,00	256.790,14	201.790,14-	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 11 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538002 - Schmutzwasserbeseitigung für Dritte

	Ertrags- und Aufwandsarten		Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	55.000,00	256.790,14	201.790,14-	0,00

Seite 12 von 18 erstellt am 25.06.2019

Monate: 1 bis 13

Produkt - 573000 - Bauhof

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	lst- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	647,04	647,04-	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	1.000,00	0,00	1.000,00	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	1.000,00	647,04	352,96	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	14.000,00	15.150,22	1.150,22-	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	3.500,00	9.574,56	6.074,56-	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis 16)	0,00	17.500,00	24.724,78	7.224,78-	0,00
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	16.500,00-	24.077,74-	7.577,74	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	16.500,00-	24.077,74-	7.577,74	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	= Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	16.500,00-	24.077,74-	7.577,74	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 13 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 573000 - Bauhof

	Ertrags- und Aufwandsarten		Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
1 ³	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	16.500,00-	24.077,74-	7.577,74	0,00

Seite 14 von 18 erstellt am 25.06.2019

Monate: 1 bis 13

Produkt - 612000 - Sonstige allgemeine Finanzwirtschaft

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis 16)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94	=
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 15 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 612000 - Sonstige allgemeine Finanzwirtschaft

	Ertrags- und Aufwandsarten		Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	lst- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94	0,00

Seite 16 von 18 erstellt am 25.06.2019

Monate: 1 bis 13

Produkt - 613000 - Abwicklung der Vorjahre

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6)	Übertragene Ermächti- gung ²
			in EUR	in EUR	in EUR	in EUR	in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
40	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
41	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
42	3	+ sonstige Transfererträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
43	4	+ öffentlich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
441, 442, 446	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
448	6	+ Kostenerstattungen u. Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
45	7	+ sonstige ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
471	8	+ aktivierte Eigenleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	_
472	9	+ / - Bestandveränderungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	10	= ordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
50	11	Personalaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
51	12	+ Versorgungsaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
52	13	+ Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
57	14	+ bilanzielle Abschreibungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
53	15	+ Transferaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
54	16	+ sonstige ordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	17	davon Verfügungsmittel	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	18	= ordentliche Aufwendungen (= Zeilen 11 bis	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
		16)	,	ŕ	•	,	ŕ
	19	= Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit (=Zeilen 10 / 18)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
46	20	+ Finanzerträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
55	21	- Zinsen und sonstige Finanzaufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	22	= Finanzergebnis (= Zeilen 20 und 21)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	23	= ordentliches Ergebnis (= Zeilen 19 und 22)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
49	24	+ außerordentliche Erträge	0,00	0,00	0,00	0,00	-
59	25	- außerordentliche Aufwendungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	26	= außerordentliches Ergebnis (= Zeilen 24 und 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	27	= Ergebnis vor Berücksichtigung der internen Leistungsbeziehungen (= Zeilen 23 und 26)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

erstellt am 25.06.2019 Seite 17 von 18

Monate: 1 bis 13

Produkt - 613000 - Abwicklung der Vorjahre

		Ertrags- und Aufwandsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortge- schriebener Ansatz des Haushalts- jahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjah- res in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	Übertragene Ermächti- gung ² in EUR
13	24	3	4	5	6	7	8
48	28	+ Erträge aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
58	29	- Aufwendungen aus internen Leistungsbeziehungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	30	= Ergebnis (= Zeilen 27, 28, 29)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

¹ Es bleibt der Gemeinde unbenommen, kalkaulatorische Zinsen nachrichtlich auszuweisen.

Seite 18 von 18 erstellt am 25.06.2019

 $^{^2}$ übertragene Ermächtigungen nach § 23 Abs. 1 GemHVO-Doppik

 $^{^{3}\,\,}$ Die Ziffern geben an, in welchen Kontengruppen und Kontenarten veranschlagt wurde.

⁴ laufende Nummerierung der Zeile

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111000 - Verbandsorgane

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
	1		ende Verwaltungs				
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	_
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	_
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	500,00	459,85	40,15-	0,00
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	900,00	101,85	798,15-	0,00
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	7.400,00	6.334,59	1.065,41-	0,00
	16	Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	8.800,00	6.896,29	1.903,71-	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	8.800,00-	6.896,29-	1.903,71	0,00
			Investitionstätig	keit			
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-

erstellt am 17.06.2019 Seite 1 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111000 - Verbandsorgane

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	0,00	0,00	0,00	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Seite 2 von 18 erstellt am 17.06.2019

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111001 - Innere Verwaltung

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
	1	lauf	ende Verwaltungs	<u> </u>	ı		
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	100,00	0,00	100,00-	_
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	100,00	0,00	100,00-	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	131.300,00	135.466,65	4.166,65	0,00
	16	Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	131.300,00	135.466,65	4.166,65	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	131.200,00-	135.466,65-	4.266,65-	0,00
			Investitionstätig	ceit			
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-

erstellt am 17.06.2019 Seite 3 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111001 - Innere Verwaltung

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	0,00	0,00	0,00	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Seite 4 von 18 erstellt am 17.06.2019

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111004 - Gebäude- und Liegenschaftsverwaltung

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
	1	I	ende Verwaltungs	- I I			
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	16	Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
			Investitionstätigl	ceit			
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-

erstellt am 17.06.2019 Seite 5 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 111004 - Gebäude- und Liegenschaftsverwaltung

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	0,00	0,00	0,00	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Seite 6 von 18 erstellt am 17.06.2019

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538000 - Schmutzwasserbeseitigung

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
		lauf	ende Verwaltungs	tätigkeit			
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	1.248.000,00	1.318.947,91	70.947,91	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	1.000,00	4.000,00	3.000,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	1.249.000,00	1.322.947,91	73.947,91	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	1.096.692,61	1.031.252,25	65.440,36-	0,00
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	1.000,00	912,65	87,35-	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	14.307,39	14.307,39	0,00	0,00
	16	Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	1.112.000,00	1.046.472,29	65.527,71-	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	137.000,00	276.475,62	139.475,62	0,00
			Investitionstätigl	keit			
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	19.727,29	19.727,29	-
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-

erstellt am 17.06.2019 Seite 7 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538000 - Schmutzwasserbeseitigung

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	20.000,00	0,00	20.000,00-	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	20.000,00	19.727,29	272,71-	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	7.000,00	13.033,44	6.033,44	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	290.000,00	295.374,14	5.374,14	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	297.000,00	308.407,58	11.407,58	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	277.000,00-	288.680,29-	11.680,29-	0,00

Seite 8 von 18 erstellt am 17.06.2019

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538001 - Regenwasserbeseitigung

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
		lauf	ende Verwaltungs	tätigkeit			
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	10.000,00	14.277,29	4.277,29	-
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	10.000,00	14.277,29	4.277,29	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	10.000,00	17.899,97	7.899,97	0,00
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	16	Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	10.000,00	17.899,97	7.899,97	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	0,00	3.622,68-	3.622,68-	0,00
			Investitionstätigl	keit			
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-

erstellt am 17.06.2019 Seite 9 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538001 - Regenwasserbeseitigung

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	0,00	0,00	0,00	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Seite 10 von 18 erstellt am 17.06.2019

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538002 - Schmutzwasserbeseitigung für Dritte

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
		lauf	ende Verwaltungs	tätigkeit			
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	743.000,00	741.950,05	1.049,95-	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	743.000,00	741.950,05	1.049,95-	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	687.500,00	674.015,06	13.484,94-	0,00
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	500,00	0,00	500,00-	0,00
	16	Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	688.000,00	674.015,06	13.984,94-	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	55.000,00	67.934,99	12.934,99	0,00
			Investitionstätigl	ceit			
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-

erstellt am 17.06.2019 Seite 11 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 538002 - Schmutzwasserbeseitigung für Dritte

		Ein- und Auszahlungsarten	des ner Ansatz Erget Vorjahres des Haus- haltsjahres haltsja		Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6 7		8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	0,00	0,00	0,00	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Seite 12 von 18 erstellt am 17.06.2019

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 573000 - Bauhof

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen¹ in EUR				
12	23	3	4 5 6 7 8 ufende Verwaltungstätigkeit								
	1	lauf		- I I							
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	1.000,00	0,00	1.000,00-	-				
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	1.000,00	0,00	1.000,00-	-				
70	10	Personalauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	14.000,00	15.108,63	1.108,63	0,00				
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00				
	16	= Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	14.000,00	15.108,63	1.108,63	0,00				
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	13.000,00-	15.108,63-	2.108,63-	0,00				
			Investitionstätig	ceit							
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-				

erstellt am 17.06.2019 Seite 13 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 573000 - Bauhof

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	0,00	0,00	0,00	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Seite 14 von 18 erstellt am 17.06.2019

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 612000 - Sonstige allgemeine Finanzwirtschaft

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
		lauf	ende Verwaltungs	1 1	ı		
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94-	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94-	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	16	Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	35.000,00	31.580,06	3.419,94-	0,00
			Investitionstätigl	ceit			
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-

erstellt am 17.06.2019 Seite 15 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 612000 - Sonstige allgemeine Finanzwirtschaft

	Ein- und Auszahlungsarten		Ergebnis des Vorjahres in EUR	des ner Ansatz des Haus- jahres haltsjahres haltsjahres		Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen [†] in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	0,00	0,00	0,00	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Seite 16 von 18 erstellt am 17.06.2019

Teilfinanzrechnung 2012 Abwasserverband Siek

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 613000 - Abwicklung der Vorjahre

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	Fortgeschriebe- ner Ansatz des Haus- haltsjahres in EUR	Ist- Ergebnis des Haus- haltsjahres in EUR	Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
		lauf	ende Verwaltungs	tätigkeit			
60	1	Steuern und ähnliche Abgaben	0,00	0,00	0,00	0,00	-
61	2	+ Zuwendungen und allgemeine Umlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
62	3	+ sonstige Transfereinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
63	4	+ öffentllich-rechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
641, 642, 646	5	+ privatrechtliche Leistungsentgelte	0,00	0,00	0,00	0,00	-
648	6	+ Kostenerstattungen und Kostenumlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	_
65	7	+ sonstige Einzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
66	8	+ Zinsen und sonstige Finanzeinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	9	= Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 1 bis 8)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
70	10	Personalauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
71	11	+ Versorgungsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
72	12	+ Auszahlungen für Sach- u. Dienstleistungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
75	13	+ Zinsen und sonstige Finanzauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
73	14	+ Transferauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
74	15	+ sonstige Auszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	16	Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 10 bis 15)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	17	= Saldo aus laufender Verwaltungstätigkeit (= Zeilen 9 / 16)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
			Investitionstätigl	ceit			
681	18	Einzahlungen aus Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
682	19	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	-
683	20	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
684	21	+ Einzahlungen aus der Veräußerung von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
685	22	+ Einzahlungen aus der Abwicklung von Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	-

erstellt am 17.06.2019 Seite 17 von 18

Abwasserverband Siek Teilfinanzrechnung 2012

Teilfinanzrechnung 2012

Monate: 1 bis 13

Produkt - 613000 - Abwicklung der Vorjahre

		Ein- und Auszahlungsarten	Ergebnis des Vorjahres in EUR	des vorjahres ner Ansatz des Haushaltsjahres haltsjahres Ergebnis des Haushaltsjahres		Vergleich Ansatz / Ist (Spalte .5 / Spalte 6) in EUR	übertrage- ne Er- mächti- gungen ¹ in EUR
12	23	3	4	5	6	7	8
686	23	+ Einzahlungen aus Rückflüssen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
688	24	+ Einzahlungen aus Beiträgen u. ä. Entgelten	0,00	0,00	0,00	0,00	-
689	25	+ sonstige Investitionseinzahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	-
	26	= Summe der investiven Einzahlungen (= Zeilen 18 bis 25)	0,00	0,00	0,00	0,00	-
781	27	Auszahlungen von Zuweisungen und Zuschüssen für Investitionen und Investitionsförderungsmaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
782	28	+ Auszahlungen für den Erwerb von Grundstücken und Gebäuden	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
783	29	+ Auszahlungen für den Erwerb von beweglichem Anlagevermögen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
784	30	+ Auszahlungen für den Erwerb von Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
785	31	+ Auszahlungen für Baumaßnahmen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
786	32	+ Ausz. für die Gewährung von Ausleihungen (für Investitionen und Investitionsförderungsmaßn. Dritter)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
787, 789	33	+ sonstige Investitionsauszahlungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	34	= Summe der investiven Auszahlungen (= Zeilen 27 bis 33)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
	35	= Saldo aus Investitionstätigkeit (= Zeilen 26 / 34)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

¹ übertragene Ermächtigungen nach § 23 GemHVO-Doppik

Seite 18 von 18 erstellt am 17.06.2019

² Die Ziffern geben an, in welchen Kontengruppen und Kontenarten veranschlagt wird.

³ laufende Nummerierung der Zeile

ANHANG zur Bilanz

des Abwasserverbandes Siek zum 31.12.2012

INHALTSVERZEICHNIS

				Seite
In	halts	sver	zeichnis	2
I.	Vor	rbei	merkung	3
II.	Bila	anzi	erungs- und Bewertungsgrundsätze	3
	A.	Ak	tiva	3
		1.	Anlagevermögen	3
		2.	Umlaufvermögen	3
			2.2 Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände	4
			2.4 Liquide Mittel	4
		3.	Aktive Rechnungsabgrenzungsposten	4
	В.	Pa	ssiva	4
		1.	Eigenkapital	4
		2.	Sonderposten	4
		4.	Verbindlichkeiten	4
			4.7 Sonstige Verbindlichkeiten	5
Ш	. We	ertai	nsätze	5
	A.	Ak	tiva	5
	В.	Pa	ıssiva	6
IV	. we	iter	e Erläuterungen	. 7
٧.	Zus	san	nmenfassung	. 7

I. Vorbemerkungen

Seit dem 01.01.2012 werden die Geschäftsvorfälle des Abwasserverbandes Siek doppisch gebucht. Mit Hilfe der Bewertung und Bilanzierung des kommunalen Vermögens und der kommunalen Verbindlichkeiten wird erstmals ein den tatsächlichen Verhältnissen entsprechendes Bild der Vermögens-, Finanz- und Ertragslage des Abwasserverbandes erstellt. Die Bilanz 2012 weist den Stand des Vermögens und der Verbindlichkeiten zum 31.12.2012 aus.

Maßgebend für die Bilanz sind neben den Vorschriften der Gemeindeordnung (GO) und der Gemeindehaushaltsverordnung-Doppik (GemHVO-Doppik) auch die Grundsätze ordnungsgemäßer Buchführung.

II. Bilanzierungs- und Bewertungsgrundsätze (Gliederung analog zur Bilanz)

A. Aktiva

1. Anlagevermögen

Die im laufenden Jahr angeschafften immateriellen Vermögensgegenstände sowie das Sachanlagevermögen wurden mit ihren Anschaffungs- und Herstellungskosten in das Anlagevermögen aufgenommen. Für Vermögensgegenstände, deren Anschaffungs- und Herstellungskosten 150,00 € ohne Umsatzsteuer überschreiten, aber 1.000,00 € ohne Umsatzsteuer nicht übersteigen, wurden gem. § 38 Abs. 4 GemHVO-Doppik Sammelposten gebildet.

Das Anlagevermögen – mit Ausnahme der Grundstücke - unterliegt gem. § 43 GemHVO-Doppik der Abschreibung. Dabei werden Vermögensgegenstände, die einzeln erfasst wurden, linear über die Nutzungsdauer abgeschrieben. Die Nutzungsdauer ergibt sich gem. § 43 Abs. 4 GemHVO-Doppik aus der Abschreibungstabelle für Kommunen in Schleswig-Holstein. Sammelposten werden pauschal über 5 Jahre abgeschrieben. Die Abschreibung bereits vorhandener und neu angeschaffter Vermögensgegenstände wurde zum Bilanzstichtag vorgenommen. Die Veränderungen der Vermögenswerte in der Bilanz im Vergleich zum Vorjahr ergeben sich folglich aus Neuanschaffungen, Aussonderungen durch Verlust, Verschrottung oder Verkauf, Korrekturbuchungen gem. § 56 GemHVO-Doppik (Berichtigung der Eröffnungsbilanz) sowie durch Abschreibung.

2. Umlaufvermögen

Im Umlaufvermögen sind Vorräte, Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände, Wertpapiere des Umlaufvermögens und liquide Mittel enthalten.

Diese sind, soweit vorhanden, mit ihren Nennwerten zum Bilanzstichtag in die Bilanz aufgenommen worden. Bei den Forderungen erfolgte darüber hinaus jährlich eine Überprüfung, ob die Werthaltigkeit der Forderung noch besteht. Sofern dieses nicht der Fall ist, erfolgt eine bilanzielle Abschreibung der Forderungen.

2.2 Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände

Dieser Posten wird insbesondere in öffentlich-rechtliche Forderungen, sonstige öffentlich-rechtliche Forderungen, privatrechtliche Forderungen aus Dienstleistungen, sonstige privatrechtliche Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände untergliedert.

2.2 Liquide Mittel

Unter dieser Position sind alle liquiden Mittel in Form von Bar- oder Buchgeld, z. B. Barbestand, Briefmarkenkasse und Bankguthaben, anzusetzen.

Da die Finanzbuchhaltung des Amtes Siek als Einheitsbuchhaltung für alle Gemeinden und Zweckverbände des Amtes Siek geführt wird, werden auch dort alle liquiden Mittel der amtsangehörigen Gemeinden und der Zweckverbände geführt.

In der Bilanz 2012 des Abwasserverbandes werden die anteiligen liquiden Mittel unter der Position 2.2.2 – Sonstige öffentlich-rechtliche Forderungen – geführt.

3. Aktive Rechnungsabgrenzung

Als aktive Rechnungsabgrenzungsposten sind vor dem Abschlussstichtag erfolgte Auszahlungen berücksichtigt, soweit diese einen Aufwand für eine bestimmte Zeit nach diesem Tag darstellen.

B. Passiva

1. Eigenkapital

Das Eigenkapital setzt sich gem. § 25 GemHVO-Doppik aus der Allgemeinen Rücklage, der Sonderrücklage sowie der Ergebnisrücklage zusammen. Gemäß § 25 Abs. 3 GemHVO-Doppik darf die Ergebnisrücklage höchstens 25 % und soll mindestens 10 % der Allgemeinen Rücklage betragen. Die Ergebnisrücklage dient dem Ausgleich von Fehlbeträgen. Es sollte daher angestrebt werden, die Ergebnisrücklage durch Jahresüberschüsse kontinuierlich auf 25% aufzufüllen.

In der Sonderrücklage sind u.a. nicht aufzulösende Zuweisungen zu erfassen.

2. Sonderposten

Erhaltene Zuschüsse und Zuweisungen, die aufgelöst werden, werden als Sonderposten passiviert (§ 40 Abs. 5 Satz 1 GemHVO-Doppik).

Gleiches gilt für erhobene Beiträge nach § 40 Abs. 6 Satz 1 GemHVO-Doppik.

Soweit für Zuweisungen nach § 40 Abs.5 Satz 1 keine Zustimmung zur Auflösung vorliegt, werden diese als Sonderrücklagen ausgewiesen (§ 25 Abs.2 GemHVO-Doppik).

4. Verbindlichkeiten

Der Bilanzausweis der Verbindlichkeiten orientiert sich im Wesentlichen an den Arten der Verbindlichkeiten, z.B. aus Krediten, aus Lieferungen und Leistungen, aus Transferleistungen, sonstigen Verbindlichkeiten und verlangt bei den Krediten für Investitionen eine weitere Gliederung nach Gläubigern.

4.7 Sonstige Verbindlichkeiten

Bestände von Durchlaufgeldern, die erst nach dem Jahreswechsel weitergeleitet wurden, insbesondere: Bestände der Verwahrgeldkonten, z.B. Garantiebeträge Baumaßnahmen.

III. Wertansätze

A. AKTIVA

1.	Anlagevermögen	9.362.302,09 €
1.1	Immaterielle Vermögensgegenstände Immaterielle Vermögensgegenstände sind erworbene Software- lizenzen und Nutzungsrechte, die über 5 Jahre abgeschrieben we	5.331,81 € rden.
1.2	Sachanlagen	9.356.970,28 €
1.2.1 1.2.1.1	Unbebaute Grundstücke und grundstücksgleiche Rechte Grünflächen	32,45 €
	Flurstück neben dem Pumpwerk in Hoisdorf, Dorfstraße	32,45 €
1.2.2 1.2.2.4	Bebaute Grundstücke und grundstücksgleiche Rechte Bauhof	44.799,27 € 44.799,27 €
1.2.3	<u>Infrastrukturvermögen</u>	8.446.681,55€
1.2.3.11.2.3.4	Grundstücke, auf denen die Pumpwerke stehen Entwässerungs- und Abwasserbeseitigungsanlagen	23.039,75€
	Schmutzwasserkanäle, -druckrohrleitungen, -hausanschlüsse, Pumpwerke (baulicher Teil) Hebeanlagen	8.423.641,80€
1.2.4	Bauten auf fremdem Grund und Boden Insbesondere SW-Kanäle in den Gewerbegebieten Stapelfeld-Bra	296.718,92 € nak
1.2.6	Maschinen und technische Anlagen Incl. Schaltanlagen der Pumpwerke	299.474,38 €
1.2.7	Betriebs- und Geschäftsausstattung Incl. Zäune und Toranlagen um Pumpwerkgrundstücke	12.511,45 €
1.2.8	Geleistete Anzahlungen, Anlagen im Bau Am Windhop in Stapelfeld	256.752,26 €
2.	Umlaufvermögen	2.205.012,76 €
2.2	Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände	2.205.012,76 €
2.2.1	Öffentlich-rechtliche Forderungen aus Dienstleistungen Kostenerstattungen für Hausanschlüsse	842,40 €

2.3

4.

nicht aufzulösende Beiträge

und beitragsähnliche Entgelte

Verbindlichkeiten

z.B. Kostenfreie Übertragungen durch Erschließungsträger

9.400.654,55 €

194.458,14 €

2.2.2 2.077.368,38 € Sonstige öffentlich-rechtliche Forderungen Forderungen Liquide Mittel an das Amt Siek 2.077.368,38 € 2.2.3 Privatrechtliche Forderungen aus Dienstleistungen 17.899,90 € Verauslagte Kosten für die Herstellung von Regenwasser-Hausanschlüssen 2.2.4 Sonstige privatrechtliche Forderungen 108.902,08 € Abwassergebühren für Dezember 2012 2.4 **Liquide Mittel** 0,00€ Da die Finanzbuchhaltung des Amtes Siek als Einheitsbuchhaltung für alle Gemeinden und Zweckverbände des Amtes Siek geführt wird. werden auch dort alle liquiden Mittel der amtsangehörigen Gemeinden und der Zweckverbände geführt. In der Bilanz 2012 des Abwasserverbandes werden die anteiligen liquiden Mittel unter der Position 2.2.2 – Sonstige öffentlich-rechtliche Forderungen – geführt. 3. Aktive Rechnungsabgrenzung 0,00€ Als aktivierte Rechnungsabgrenzungsposten sind vor dem Abschlussstichtag erfolgte Auszahlungen für Aufwendungen des Folgejahres berücksichtigt. **Bilanzsumme Aktiva** 11.567.314,85 € В **PASSIVA** 1. **Eigenkapital** 1.968.265,87 € 1.1 Allgemeine Rücklage 1.857.793,82 € Ergebnisrücklage 299.909,83 € 1.2 Jahresüberschuss / Jahresfehlbetrag 1.5 -189.437,78 € Der Jahresabschluss 2012 schließt mit einem Jahresfehlbetrag in Höhe von 189.437,78 € ab. Über die Behandlung des Jahresfehlbetrages hat die Verbandsversammlung des Abwasserzweckverbandes Siek gesondert zu beschließen. 2. Sonderposten 9.404.590,84 € 2.1 aufzulösende Zuschüsse 0,00€ 2.2 aufzulösende Zuweisungen 3.936,29 € Zuweisung des Amtes Siek zum Kauf eines VW-Caddy

4.5 Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen

14.301,74 €

Rechnungen nach Jahreswechsel

4.7 Sonstige Verbindlichkeiten

180.156,40 €

Bestände von Durchlaufgeldern, die erst nach dem Jahreswechsel weitergeleitet wurden und nicht dem Punkt 4.5 zugeordnet werden.

Bilanzsumme Passiva

11.567.314,85 €

IV. Weitere Erläuterungen

Korrektur der Eröffnungsbilanz

In der Eröffnungsbilanz erfasste Verbindlichkeiten in Höhe von 21.240,76 € betrafen das Anlagevermögen und wurden in 2012 aktiviert. Die Korrektur wurde gemäß § 56 GemHVO ergebnisneutral mit der Ergebnisrücklage verrechnet.

V. Zusammenfassung

Dem Anhang sind entsprechend der gesetzlichen Vorgaben der Anlagenspiegel, ein Forderungsspiegel und ein Verbindlichkeitsspiegel beizufügen. Ermächtigungsübertragungen wurden nicht vorgenommen.

Zusammenfassend wird festgestellt:

Die Bilanz zur Jahresrechnung 2012 wurde zum Stichtag 31.12.2012 erstellt.

Das Anlagevermögen hat sich gegenüber der Eröffnungsbilanz unter Berücksichtigung der Zugänge der Neubaugebiete B-Plan Nr. 13A - Fichtenweg in Siek und B-Plan Nr. 10B-Gewerbegebiet Braaker Bogen und Mittelweg in Braak sowie der Abschreibungen auf 9.362.302,09 € erhöht.

Das Umlaufvermögen hat sich gegenüber der Eröffnungsbilanz um 231.065,30 € auf 2.205.012,76 € reduziert, was im Wesentlichen auf die Reduzierung der Forderungen liquide Mittel zurückzuführen ist.

Das Eigenkapital hat sich unter Berücksichtigung des Jahresfehlbetrages aus der Ergebnisrechnung in Höhe von 189.437,78 € auf 1.968.265,87 € reduziert.

Die Sonderposten haben sich durch die Zugänge aus o.g. Erschließungsgebieten auf 9.404.590,84 € erhöht.

Verbindlichkeiten werden mit 194.458,14 € ausgewiesen.

Siek, den 2019

Dieter Schippmann Verbandsvorsteher

Abwasserverband Siek

		Anschaff	ungs- und	Herstellkos	ten		Abschre	ibungen		Restbuch-	Restbuch-	Kenn	zahlen
Anlagevermögen	Anfangs- stand	Zugang	Abgang	Umbuch- ungen	Endstand	Anfangs- stand	Zugang, d.h. Abschrei- bungen im Haushalts- jahr	Abgang, d.h. angesammelte Abschreibung- en auf die in Spalte 4 ausgewiesenen Abgänge	Endstand	wert am Ende des Wirtschafts- jahres	wert am Ende des vorangegan Wirtschafts- jahres	Durchschnit licher Abschrei- bungssatz	Durchschnitt- licher Restbuchwert
	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	v.H.	v.H.
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14
1 Immaterielle Vermögensgegenstände	8.342,35	2.174,23	0,00	0,00	10.516,58	2.728,45	2.456,32	0,00	5.184,77	5.331,81	5.613,90	23,36	50,70
2 Sachanlagen	18.920.773,09	1.457.118,83	0,00	0,00	20.377.891,92	10.580.825,06	440.096,58	0,00	11.020.921,64	9.356.970,28	8.339.948,03	2,16	45,92
2.1 Unbebaute Grundstücke und grundstücksgleiche Rechte	32,45	0,00	0,00	0,00	32,45	0,00	0,00	0,00	0,00	32,45	32,45	0,00	100,00
2.1.1 Grünflächen (021)	32,45	0,00	0,00	0,00	32,45	0,00	0,00	0,00	0,00	32,45	32,45	0,00	100,00
2.1.2 Ackerland (022)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.1.3 Wald, Forsten (023)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.1.4 Sonstige unbebaute Grundstücke (029)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2 Bebaute Grundstücke und grundstücksgleiche Rechte	91.235,74	0,00	0,00	0,00	91.235,74	45.600,31	836,16	0,00	46.436,47	44.799,27	45.635,43	0,92	49,10
2.2.1 Kinder- und Jugend- einrichtungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2.1.1 Grund und Boden (0321)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2.1.2 Gebäude, Aufbauten und Betriebsvorrichtungen (0322)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2.2 Schulen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2.2.1 Grund und Boden (0331)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2.2.2 Gebäude, Aufbauten und Betriebsvorrichtungen (0332)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Layout: Anlagenspiegel

Abwasserverband Siek

		Anschaff	ungs- und l	Herstellkos	ten		Abschre	ibungen		Restbuch-	Restbuch-	Kenn	zahlen
Anlagevermögen	Anfangs- stand	Zugang	Abgang	Umbuch- ungen	Endstand	Anfangs- stand	Zugang, d.h. Abschrei- bungen im Haushalts- jahr	Abgang, d.h. angesammelte Abschreibung- en auf die in Spalte 4 ausgewiesenen Abgänge	Endstand	wert am Ende des Wirtschafts- jahres	wert am Ende des vorangegan Wirtschafts- jahres	Durchschnit licher Abschrei- bungssatz	Durchschnitt- licher Restbuchwert
	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	v.H.	v.H.
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14
2.2.3 Wohnbauten	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2.3.1 Grund und Boden (0311)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2.3.2 Gebäude, Aufbauten und Betriebsvorrichtungen (0312)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.2.4 Sonst. Dienst-, Geschäfts- und Betriebsgebäude	91.235,74	0,00	0,00	0,00	91.235,74	45.600,31	836,16	0,00	46.436,47	44.799,27	45.635,43	0,92	49,10
2.2.4.1 Grund und Boden (0341)	6.803,03	0,00	0,00	0,00	6.803,03	569,53	15,24	0,00	584,77	6.218,26	6.233,50	0,92	49,10
2.2.4.2 Gebäude, Aufbauten und Betriebsvorrichtungen (0342)	84.432,71	0,00	0,00	0,00	84.432,71	45.030,78	820,92	0,00	45.851,70	38.581,01	39.401,93	0,97	45,69
2.3 Infrastrukturvermögen	18.192.853,99	939.230,71	0,00	0,00	19.132.084,70	10.273.069,01	412.334,14	0,00	10.685.403,15	8.446.681,55	7.919.784,98	2,16	44,15
2.3.1 Grund und Boden des Infra- strukturvermögens (041)	19.915,75	3.124,00	0,00	0,00	23.039,75	0,00	0,00	0,00	0,00	23.039,75	19.915,75	0,00	100,00
2.3.2 Brücken und Tunnel (042)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.3.3 Gleisanlagen mit Strecken- ausrüstung und Sicherheits- anlagen (043)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.3.4 Entwässerungs- und Abwasserbeseitigungs- anlagen (044)	18.172.938,24	936.106,71	0,00	0,00	19.109.044,95	10.273.069,01	412.334,14	0,00	10.685.403,15	8.423.641,80	7.899.869,23	2,16	44,08
2.3.5 Straßennetz mit Wegen, Plätzen und Verkehrslenk- ungsanlagen (045)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Layout: Anlagenspiegel

Abwasserverband Siek

		Anschaff	ungs- und l	Herstellkos	ten		Abschre	ibungen		Restbuch-	Restbuch-	Kenn	zahlen
Anlagevermögen	Anfangs- stand	Zugang	Abgang	Umbuch- ungen	Endstand	Anfangs- stand	Zugang, d.h. Abschrei- bungen im Haushalts- jahr	Abgang, d.h. angesammelte Abschreibung- en auf die in Spalte 4 ausgewiesenen Abgänge	Endstand	wert am Ende des Wirtschafts- jahres	wert am Ende des vorangegan Wirtschafts- jahres	Durchschnit licher Abschrei- bungssatz	Durchschnitt- licher Restbuchwert
	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	v.H.	v.H.
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14
2.3.6 Sonstige Bauten des Infra- strukturvermögens (046)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.4 Bauten auf fremden Grund und Boden (05)	421.240,09	0,00	0,00	0,00	421.240,09	115.916,09	8.605,08	0,00	124.521,17	296.718,92	305.324,00	2,04	70,44
2.5 Kunstgegenstände, Kulturdenkmäler (06)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
2.6 Maschinen und technische Anlagen, Fahrzeuge (07)	194.081,37	257.686,29	0,00	0,00	451.767,66	136.663,60	15.629,68	0,00	152.293,28	299.474,38	57.417,77	3,46	66,29
2.7 Betriebs- und Geschäftsausstattung (08)	21.329,45	3.449,57	0,00	0,00	24.779,02	9.576,05	2.691,52	0,00	12.267,57	12.511,45	11.753,40	10,86	50,49
2.8 Geleistete Anzahlungen, Anlagen im Bau (09)	0,00	256.752,26	0,00	0,00	256.752,26	0,00	0,00	0,00	0,00	256.752,26	0,00	0,00	100,00
3 Finanzanlagen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
3.1 Anteile an verbundenen Unternehmen (10)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
3.2 Beteiligungen (11)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
3.3 Sondervermögen (12)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
3.4 Ausleihungen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
3.4.1 Ausleihungen an ver- bundenen Unternehmen, Beteiligungen, Sonder- vermögen (1315)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Layout: Anlagenspiegel

Abwasserverband Siek

		Anschaff	ungs- und	Herstellkos	ten		Abschre	ibungen		Restbuch-	Restbuch-	Kenn	zahlen
Anlagevermögen	Anfangs- stand	Zugang	Abgang	Umbuch- ungen	Endstand	Anfangs- stand	Zugang, d.h. Abschrei- bungen im Haushalts- jahr	Abgang, d.h. angesammelte Abschreibung- en auf die in Spalte 4 ausgewiesenen Abgänge	Endstand	wert am Ende des Wirtschafts- jahres	wert am Ende des vorangegan Wirtschafts- jahres	Durchschnit licher Abschrei- bungssatz	Durchschnitt- licher Restbuchwert
	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	v.H.	v.H.
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14
3.4.2 Sonstige Ausleihungen (131 ohne 1315)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
3.5 Wertpapiere des Anlagevermögens (14)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

Forderungsspiegel

Schlussbilanz 2012

			Gesamt- betrag des Haus-		ner Restlaufzei		
	A	rt der Forderungen ¹	halts- jahres	bis zu 1 Jahr	1 bis 5 Jahre	mehr als 5 Jahre	
			EUR	EUR	EUR	EUR	
1 ²	2		3	4	5	6	
161	2.2.1.	Öffentlich-rechtliche Forderungen aus Dienstleistungen	842,40	842,40	0,00	0,00	
169	2.2.2.	Sonstige öffentlich-rechtliche Forderungen	2.077.368,38	2.077.368,38	0,00	0,00	
171	2.2.3.	Privatrechtliche Forderungen aus Dienstleistungen	17.899,90	15.586,72	0,00	2.313,18	
179	2.2.4.	Sonstige privatrechtliche Forderungen	108.902,08	108.902,08	0,00	0,00	
		Summe	2.205.012,76	2.202.699,58	0,00	2.313,18	

¹ siehe auch § 48 Abs. 3 GemHVO-Doppik.

erstellt am 13.06.2019 Seite 1 von 1

 $^{^{2}\,}$ Die Ziffern geben an, in welchen Kontengruppen und Kontenarten veranschlagt wird.

Verbindlichkeitenspiegel

Schlussbilanz 2012

	Ve	Art der rbindlichkeit	Gesamt- betrag des Haus- halts- jahres	mit ei bis zu 1 Jahr EUR	ner Restlaufzei 1 bis 5 Jahre EUR	t von mehr als 5 Jahre EUR	
12	2		3	4	5	6	
32	4.2.	Verbindlichkeiten aus Krediten für Investitionen	0,00	0,00	0,00	0,00	
35	4.5.	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen	14.301,74	24,45	0,00	14.277,29	
37	4.7.	Sonstige Verbindlichkeiten	180.156,40	180.156,40	0,00	0,00	
		Summe	194.458,14	180.180,85	0,00	14.277,29	

siehe auch § 48 Abs. 4 GemHVO-Doppik

erstellt am 13.06.2019 Seite 1 von 1

 $^{^{\}rm 2}$ Die Ziffern geben an, in welchen Kontengruppen und Kontenarten veranschlagt wird.

³ Die Angaben sind zu trennen nach den verschiedenen Sondervermögen (z.B. Stadtwerke, Krankenhaus usw.)

LAGEBERICHT zum Jahresabschluss per 31.12.2012

des Abwasserverbandes Siek

1. Vorbemerkungen und rechtliche Grundlagen

Nach den Vorschriften der GemHVO-Doppik ist der Jahresabschluss gem. § 44 Abs. 2 durch einen Lagebericht nach § 52 GemHVO –Doppik zu ergänzen. Der Lagebericht soll einen Überblick über die wichtigen Ergebnisse aus der Aufstellung der Bilanz geben und so gefasst werden, dass ein den tatsächlichen Verhältnissen entsprechendes Bild der Vermögens-, Schulden-, Ertrags- und Finanzlage der Gemeinde vermittelt wird. Über Vorgänge von besonderer Bedeutung, auch solcher, die nach dem Bilanzstichtag eingetreten sind, ist zu berichten. Außerdem soll der Lagebericht Schlussfolgerungen für die zukünftige Haushaltswirtschaft enthalten.

2. Jahresergebnis

Gem. § 75 Abs. 3 der Gemeindeordnung SH soll der Haushalt in jedem Jahr ausgeglichen sein. Der Jahresabschluss 2012 weist in der Ergebnisrechnung ein Jahresergebnis in Höhe von -189.437,78 € aus.

3. Aufwands- und Ertragslage

	Ertrags-/Aufwandsart	Fortge-	Ist-Ergebnis	Vergleich	In %
		schriebener	2012	Ansatz/Ist	
		Ansatz 2012			
1	Ordentliche Erträge	2.003.100,00€	1.923.888,33€	-79.211,67€	-3,95 %
2	Ordentliche Aufwendungen	2.357.600,00 €	2.144.906,17€	212.693,83€	9,02 %
3	Ergebnis der laufenden Verwaltungstätigkeit	-354.500,00 €	-221.017,84 €	133.482,16€	37,65 %
4	Finanzergebnis	35.000,00€	31.580,06 €	-3.419,94€	-9,77 %
5	ordentliches Ergebnis	-319.500,00€	-189.437,78€	130.062,22€	40,71 %
6	außerordentliches Ergebnis	0,00€	0,00€	0,00€	
7	Jahresergebnis	-319.500,00€	-189.437,78€	130.062,22€	40,71 %

Einige Veränderungen werden im Folgenden erläutert.

Ordentliche Erträge

Die geplanten ordentlichen Erträge haben sich insbesondere im Bereich der öffentlich-rechtlichen Leistungsentgelte um rd. 104.000 € verschlechtert. Verbesserungen in Höhe von rd. 24.000 € ergeben sich im Bereich der privatrechtlichen Leistungsentgelte sowie der Kostenerstattungen und Kostenumlagen.

Ordentliche Aufwendungen

Die Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen haben sich um rd. 283.800 € verringert. Erhöht haben sich die sonstigen ordentlichen Aufwendungen um rd. 22.000 € und die Abschreibungen um rd. 49.000 €.

Jahresergebnis

Das Jahresergebnis hat sich gegenüber der Planung um 130.062,22 € auf -189.437,78 € verbessert.

4. Vermögens- und Schuldenlagen

Im Rahmen der Darstellung der Vermögens- und Schuldenlage soll Aufschluss über die Veränderungen der einzelnen Bilanzpositionen gegeben werden.

Hierbei wird die Eröffnungsbilanz zum 01.01.2012 der Schlussbilanz zum 31.12.2012 gegenübergestellt.

Bilanzsumme

	01.01.2012	31.12.2012	Veränderung	In %
Bilanzsumme	10.781.925,94 €	11.567.314,85€	785.388,91 €	7,28 %

Die Bilanzsumme zum 31.12.2012 beläuft sich auf 11.567.314,85 € und erhöht sich damit gegenüber der Eröffnungsbilanz zum 01.01.2012 um 785.388,91 €.

Aktiva

Die Aktivseite der Bilanz stellt die vorhandenen Vermögensgegenstände des Abwasserverbandes Siek, gegliedert nach langfristig gebundenem Anlagevermögen und nur kurzfristig gebundenem Umlaufvermögen, dar.

Anlagevermögen

	Bilanzposition	01.01.2012	31.12.2012	Veränderung	In %
1	Anlagevermögen	8.345.561,93 €	9.362.302,09 €	1.016.740,16 €	12,18 %

Das **Anlagevermögen** hat sich unter Berücksichtigung der Abschreibungen und der übertragenen Anlagen aus den Bebauungsplänen 13 A in Siek (Fichtenweg) und 10 B in Braak (Gewerbegebiet Braaker Bogen und Mittelweg) um 1.016.740.16 € erhöht.

Umlaufvermögen

	Bilanzposition	01.01.2012	31.12.2012	Veränderung	In %
2.	Umlaufvermögen	2.436.078,06 €	2.205.012,76 €	-231.065,30 €	-9,49 %

Das **Umlaufvermögen** hat sich um 231.065,30 € verringert. Ursache hierfür ist insbesondere die Reduzierung der Forderungen "liquide Mittel" an das Amt Siek.

Aktive Rechnungsabgrenzungsposten

	Bilanzposition	01.01.2012	31.12.2012	Veränderung	In %
3.	Aktive Rechnungsabgrenzung	285,95 €	0,00€	-285,95€	-100,00 %

Aktive Rechnungsabgrenzungsposten werden gebildet, wenn vor dem Abschlussstichtag bereits Auszahlungen für Aufwendungen des Folgejahres geleistet wurden.

Ebenfalls sind unter dieser Position die geleisteten Investitionszuwendungen für die Anschaffung und Herstellung von Vermögensgegenständen, die nicht im wirtschaftlichen Eigentum der Gemeinde stehen, zu erfassen und über die Zweckbindungsfrist aufzulösen (siehe auch im Anhang zur Bilanz Pos. 3, Seite 6).

Passiva

Eigenkapital

	Bilanzposition	01.01.2012	31.12.2012	Veränderung	In %
1.	Eigenkapital	2.136.462,89 €	1.968.265,87 €	-168.197,02€	-7,87 %
1.1	Allgemeine Rücklage	1.857.793,82 €	1.857.793,82 €	0,00€	0,00 %
1.3	Ergebnisrücklage	278.669,07 €	299.909,83 €	21.240,76 €	7,62 %
1.5	Jahresüberschuss/Jahresfehlbetrag	0,00€	-189.437,78 €		

Das Eigenkapital errechnet sich aus Vermögen abzüglich Schulden.

Grund für die Erhöhung der Ergebnisrücklage ist eine Korrektur der Eröffnungsbilanz im Hinblick auf Anschaffungen, die in 2012 zu aktivieren waren, jedoch als Rechnungsabgrenzungen gebucht wurden.

Die Veränderung des Eigenkapitals begründet sich durch die Erwirtschaftung eines Fehlbetrages in der Ergebnisrechnung 2012 in Höhe von 189.437,78 €. Über die Behandlung des Jahresfehlbetrages hat die Verbandsversammlung des Abwasserverbandes Siek gesondert zu entscheiden.

Sonderposten

	Bilanzposition	01.01.2012	31.12.2012	Veränderung	In %
2.	Sonderposten	8.233.782,71 €	9.404.590,84 €	1.170.808,13€	14,22 %

Die Sonderposten betreffen von Dritten erhaltene Zuweisungen und Beiträge für Investitionen. Änderungen haben sich aufgrund von kostenfreien Übertragen aus den Erschließungen der Bebauungsplangebiete in Siek und Braak ergeben, die als beitragsähnliche Entgelte zu bewerten sind.

Verbindlichkeiten

ſ		Bilanzposition	01.01.2012	31.12.2012	Veränderung	In %
	4.	Verbindlichkeiten	411.680,34 €	194.458,14 €	-217.222,20€	-52,76 %

Die Gesamtsumme der Verbindlichkeiten entspricht rd. 1,68 % der Bilanzsumme.

Passive Rechnungsabgrenzungsposten

	Bilanzposition	01.01.2012	31.12.2012	Veränderung	In %
5.	Passive Rechnungsabgrenzung	0,00€	0,00€	0,00€	0,00 %

Passive Rechnungsabgrenzungsposten werden gebildet, wenn vor dem Abschlussstichtag bereits Einzahlungen für Erträge des Folgejahres geleistet wurden.

5. Finanzlage

Zum Jahresabschluss 2012 stellt sich die Finanzlage im Vergleich zum Planansatz wie folgt dar:

Finanzhaushalt - laufende Verwaltungstätigkeit

		Fortge- schriebener Ansatz 2012	Ist-Ergebnis 2012	Vergleich Ansatz/Ist	In %
1	Einzahlungen aus laufender				
	Verwaltungstätigkeit	2.038.100,00 €	2.111.567,95€	73.467,95€	3,60 %
2	Auszahlungen aus laufender				
	Verwaltungstätigkeit	1.964.100,00 €	1.895.858,89€	68.241,11€	-3,47 %
3	Saldo aus laufender				
	Verwaltungstätigkeit	74.000,00 €	215.709,06€	141.709,06€	191,50 %

Insbesondere durch Mehreinzahlungen im Bereich der öffentlich-rechtlichen Leistungsentgelte und Minderauszahlungen für Sach- und Dienstleistungen konnte das geplante Ergebnis von 74.000 € um rd. 141.700 € verbessert werden.

Investitionen

		Fortge-	Ist-Ergebnis	Vergleich	In %
		schriebener	2012	Ansatz/Ist	
		Ansatz 2012			
1	Einzahlungen aus Investitionstätigkeit	20.000,00€	19.727,29 €	-272,71€	-1,36 %
2	Auszahlungen aus Investitionstätigkeit	297.000,00 €	308.407,58 €	11.407,58€	3,84 %
3	Saldo aus Investitionstätigkeit	-277.000,00€	-288.680,29€	-11.680,29€	4,22 %

Die Einzahlungen beinhalten die Kostenerstattungen für die Herstellung von SW-Hausanschlüssen. Die Auszahlungen umfassen den Erwerb von Anlagevermögen und Baumaßnahmen im Verbandsgebiet.

Zusammenstellung

		Fortge-	Ist-Ergebnis	Vergleich
		schriebener	2012	Ansatz/Ist
		Ansatz 2012		
1	Saldo aus lfd. Verwaltungstätigkeit	74.000,00 €	215.709,06 €	141.709,06 €
2	Saldo aus Investitionstätigkeit	-277.000,00 €	-288.680,29€	-11.680,29 €
3	Finanzmittelüberschuss /-fehlbetrag	-203.000,00€	-72.971,23€	130.028,77 €
4	Saldo aus Finanzierungstätigkeit	0,00€	0,00€	0,00€
5	Änderungen des Bestandes an			
	eigenen Finanzmitteln	-203.000,00€	-72.971,23€	130.028,77 €
6	Anfangsbestand Liquide Mittel		2.150.339,61 €	
7	Endstand Liquide Mittel		2.077.368,38 €	

Aufgrund der vorangehend erläuterten Veränderungen ergibt sich zum Ende des Haushaltsjahres 2012 ein Bestand an liquiden Mitteln (Forderung an das Amt Siek) in Höhe von 2.077.368,38 €.

III. Schlussbetrachtung

Es sind keine Vorgänge von besonderer Bedeutung nach Schluss des Haushaltsjahres 2012 eingetreten, die noch das Haushaltsjahr 2012 betreffen.

Das Haushaltsjahr 2012 schließt mit einem negativen Jahresergebnis in Höhe von -189.437,78 € ab.

Siek, 2019

Dieter Schippmann Verbandsvorsteher